



新潟県南魚沼市立塩沢小学校(児童数346名)

塩 小 だ よ り

令和7年12月23日(火) No.724



学校ホームページ

2学期が終わりました

80日間の2学期が終わりました。2学期は、林間学校、学習発表会、塩小フェスティバル、校外学習など、いろいろな行事がありました。一つ一つの行事を通して、子供たちは大きく成長しました。また、学習面でも自主学習に全校で取り組むなど、様々な取組の中で子供たちは力を付けました。

保護者・地域の皆様には、学校をあたたかく見守っていただき、ご支援いただきましたことに、心より感謝申し上げます。

3学期も、子供たちが「学校が楽しい」と感じられるような学校づくりに努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

良いお年をお迎えください。



笑顔いっぱいの塩小フェスティバル

12月4日(木)に塩小フェスティバルを行いました。今年は「あったか集会」でスローガン達成のための「めあて」を決め、準備から協力して取り組みました。「班で協力」「お客様に優しく接する」など、各班ごとに目当てに向かって頑張っていました。スローガン通りの笑顔いっぱいの塩小フェスティバルになりました。

スローガン たけのこ班で協力して笑顔いっぱいの楽しい塩小フェスティバル

各班ごとにめあてを決めて
準備から取り組みました。



わかば保育園の子どもたち
も輪投げに挑戦です！

金城幼稚園の子どもたちです。危なくないように高学年児童が優しく支えています。



橋窪小学校の皆さんもお
店を出してくれました！

塩小つ子の活躍

このコーナーでは、小学校体育連盟主催の大会はもちろん、その他の各種大会、コンクールでの活躍、検定の結果等をお知らせします。

★第55回 新潟県ジュニア美術展覧会

<優秀賞> 6年 _____
<奨励賞> 1年 _____ 3年 _____ 6年 _____

★第61回 新潟県中越教育美術展

※紙面の関係で金賞のみ記載します

<金賞>

1年 _____
3年 _____
6年 _____



★「いきいきわく科学賞2025」(第61回新潟県児童生徒科学研究発表会)

奨励賞 5年 _____ 「10円玉をきれいにしたこと」



★第24回 新潟県学童新人野球大会

10月26日～11月15日 佐藤池野球場

準優勝 塩沢ヤンチャーズ

※塩沢ヤンチャーズは、3月21日・22日、愛知県で行われる学童新人全国大会に出場します！

★アイザック杯・第24回富山県ジュニアレスリング大会

第1位 4年 _____

★冬期間の児童送迎にかかる 自動車の進入及び駐車についてお願い

雪が降りました。冬期間以下のように御協力を
お願いします。

- 1 体育館屋根からの落雪により危険と判断される場合は、自動車の出入りは正門からとしてください。
- 2 自動車で出入りする場合は最徐行で、細心の注意を払ってください。
(7:40～8:00の間は正門からの進入はお控えください。)
- 3 自動車の停車は、空いている場所にお願いします。



★年末年始の学校閉庁について

年末年始の学校閉庁について次のようにになりますのでお願いいたします。

1 年末年始の学校閉庁期間

令和7年12月27日(土)～令和8年1月4日(日)

2 閉庁期間の緊急連絡

閉庁期間に学校に緊急な連絡を取りたい場合は、下の番号に連絡をしてください。

【年末年始特設 緊急電話】

090-2339-1643 (学校携帯)



★インフルエンザによる学級閉鎖へのご協力 ありがとうございました

12月に入り、急激なインフルエンザの拡大に伴い、急なお迎えのお願いや、学級閉鎖での対応等ご協力いただき、大変ありがとうございました。なかなかすっきりと感染がおさまらない状況が続いていましたが、ようやく落ち着いてきたように思います。

今後も感染対策に努めてまいります。ご協力、本当にありがとうございました。



○お知らせ○

2年2組担任の _____ 教諭が入籍しました。

名字がかわって、 _____ となります。子どもたちには、集会で伝えました。

今後とも、よろしくお願いいいたします。



授業研究会を行いました ~授業改善に向けて、職員も学びを深めました~

11月28日（金）、12月1日（月）に南魚沼市学習指導センターから、
先生をお招きし、授業研修会を実施しました。

先生、

授業公開クラスは、2年1組（教諭）と5年1組（教諭）です。「読む力」の育成を通して学力を向上させるために、授業改善の工夫が提案され、職員皆で学び合いました。



←2年1組の様子



←5年1組の様子

2年1組では、算数「かけ算」の授業を公開しました。きれいな形になっていないチョコレートの数を数える方法を、子供たちは既習事項を使って様々なに考えていました。友達の考えを見ながら一生懸命考え、それを自分の言葉で説明しようとする姿が立派でした。

5年1組では、国語「大造じいさんとがん」の授業を公開しました。文章に線を引いたり、心情曲線を使って考え合ったりしながら、子供たちは大造じいさんの人物像を一生懸命考えていました。真剣に授業に向かいながら一生懸命に学ぶ5年生の姿が立派でした。



←職員の授業研究会の様子

教職員も、子どもたちの姿からたくさんの学びを得ることができました。

全校で自主学習の取組を頑張っています



十一月の自主学習の掲示

友だちの自主学習を見て、良いところを付箋に書いて貼っています。



自学交流会の様子

保護者の皆様からは、学校の取組をご理解いただき、ご協力いただき、大変ありがとうございます。子供たちの家庭学習の取組が少しずつ変わっていることを実感しています。今後も引き続きお子さんを見守っていただき、「できなかったことができるようになったね。」「文字がきれいに書けるようになったね。」などと子供たちの頑張りを認め励ましていただけるとありがたいです。

メディアモラル教室（六年生）



十二月十七日に、長岡少年サポーターの方からお越しいただき、六年生を対象にメディアモラル教室を行いました。スマートフォンやインターネットなどは大変便利ですが、使い方を間違うとトラブルに巻き込まれてしまうことがあります。子どもたちに、正しい情報活用の力を育てるために、塩沢小学校では、五年生で「メディアと生活習慣」、六年生で「メディアモラル」について学べるよう、計画的に授業を行っています。学校でも指導を重ねますが、子どもたちが、正しくメディアを活用できるよう、保護者の皆様からも見守りをよろしくお願ひいたします。

塩沢地区青少年健全育成会主催「しめ縄づくり」が行われました

12月6日(土)に、体育館で育成会事業「しめ縄づくり」が行われました。毎年好評な行事で、参加者は21家庭43人と、とても大勢の皆さんより参加していただきました。

当日は、3つのグループに分かれ、指導者の先生からしめ縄の作り方を丁寧に教えていただきました。

参加者の皆さんには親子で一生懸命作っていました。真剣に作る子供たちの表情や見守り、時折手助けをする保護者の皆さんの姿が印象的でした。できあがったしめ縄を家に飾って新年を迎えることが楽しみになったすてきな時間でした。

<講師の先生>ありがとうございました！

様 様 様



1月の予定

8日(木)	3学期始業式 集団下校	
13日(火)	全校朝会(代表児童発表) 課外活動(希望者)	
15日(木)	発育測定(4・5・6年生)	
16日(金)	発育測定(1・2・3年生) 課外活動(希望者)	23日(金) 課外活動(希望者)欠之上 5限放課
19日(月)	新清掃班スタート	26日(月) 2・5年 国際交流会 預り金引落日
20日(火)	児童朝会(たけのこ班活動) 課外活動(希望者)	27日(火) 音楽朝会(式歌練習) 1・3年 国際交流会 課外活動(希望者)欠之上 5限放課
		30日(金) 塩小自学交流会 4・6年 国際交流会 課外活動(希望者)欠之上

